Le président colombien ratifie la volonté de paix et lance un appel au dialogue



Bogota, 14 octobre, (RHC).- Le président de la Colombie, Juan Manuel Santos, a lancé un appel au peuple au dialogue à un moment qu'il a qualifié de critique. Il a ratifié sa décision de parvenir à la paix malgré la défaite subie au plébiscite.

Le président Santos a déclaré qu'il défendra l'espoir et les désirs de paix en Colombie. Il a fait référence à la clameur des jeunes sur la Place Bolivar, en faveur d'un accord immédiat.

Le président a appelé les plus de 6 millions de Colombiens qui se sont abstenus lors du plébiscite à traverser le pont de l'indifférence.



Radio Habana Cuba